
Creo que sí, creo que es muy importante la forma de impartir la docencia en 

una determinada materia porque puede hacer que un estudiante tome un 

camino determinado porque ve que esos contenidos le han cundido. 

 


